



*We bring the Day Spa to you
because there really is no
place like home*

*Nous apportons le Spa de
ville à vous avec l'intimité et le
confort de chez soi*

Contact us / Nous joindre

613-218-3312

ebemobile@hotmail.com

www.ebemobile.ca

Hours of Operation / Heures d'ouverture

Tue-Wed-Thu 6:00 – 9:00 p.m.

Mar-Mer-Jeu 18h00 – 21h00

Sat-Sun 10:00 - 5:00

Sam-Dim 10h00 – 17h00

Closed Mondays and Fridays. Special arrangements must be made to book appointments outside regular operating hours.

Fermé lundi et vendredi. Des arrangements spéciaux doivent être pris pour cédule hors de nos heures régulières.

Our bilingual team of professionals serve the entire Ottawa-Gatineau region.

Nous servons la région d'Ottawa-Gatineau et notre équipe professionnelle se fera toujours un plaisir de vous offrir un service bilingue et cordial.

Price List / Liste de prix (\$)*

Manicures / Manucures: 40 - 50

Pedicures / Pédicures: 60 – 75

Facial s: 80+

Eyebrow shaping / Épilation sourcils: 15+

Spa Parties (contact us / contactez-nous)

Massage Therapy / Massothérapie : 100/hr+

Gift Certificates / Certificats cadeaux

A minimum of \$80 in services is required for individual appointments, and/or minimum of 2 hours of massage therapy. Spa Parties (groups of 3 or more) require a minimum \$160 of billable services. A travel fee may apply outside of our service area. Parking charges will apply if no on-site parking is available.

Pour les rendez-vous à domicile, un minimum de 80\$ en service est requis par visite, et/ou 2 heures de massothérapie. Pour les réservations de groupe (3+), un minimum de 160\$ en services facturables est requis. Frais de déplacement peut s'appliquer ainsi que des frais de stationnement si des frais doivent être déboursés.

**Prices are subject to change without notice.*

**Les prix peuvent être modifiés sans préavis.*

SERVICES



FACE

The Ultra-hydrating facial treatment combining nature and technology to rejuvenate and lift fatigued, sallow complexions. Ideal for dehydrated, devitalized or aging skin. **\$95**

The **Anti-aging mask** uses an organic blend of natural botanicals to de-stress, calm and refresh your skin for a more luminous complexion - fast. effects. (approx. 75 min.). **\$90**

The **detoxifying and purifying facial** is ideal for oily and acne-prone skin. The aromatic benefits of natural camphor, rosemary, tea tree and menthol aid in oil absorption. (approx. 60 min.) **\$85**

Our **classic facial** is uniquely adapted to your specific needs to restore youthful vitality and radiance to your skin. **\$80**

VISAGE

Notre **soin du visage ultra hydratant** vous laissera la peau souple, douce et d'apparence plus jeune. Ce soin du visage luxueux et haute performance uni la technologie et la nature pour une peau radieuse (environ 75 min.). **95\$**

Le **soin anti-âge** est un soin «coup d'éclat» aux effets immédiats grâce à sa formule botanique, il laisse la peau souple, douce et d'apparence plus jeune en un temps record. **90\$**

Le **soin purifiant intense** est ciblé sur les imperfections liées aux excès de sébum : peaux congestionnées, irritations, boutons, teint brouillé, pores dilatés. (environ. 60 min.) **85\$**

Notre **soin du visage classique** adapté selon vos besoins uniques vous laissera la peau souple, douce et d'apparence plus jeune. **80\$**

HANDS & FEET

Spa Pedicure - a luxurious treatment rich in minerals and essential oils. In addition to the basic pedicure, you receive an exfoliating scrub, extended massage with hydrating body butters, and moisturizing foot wrap. **\$75**

Basic Pedicure - a cleansing foot soak, nail trim and filing, callus work, and a refreshing foot cream is applied. A polish application completes this service. **\$60**

Spa Manicure deeply conditions and moisturizes. In addition to the basic manicure, you receive an exfoliating scrub, hand and forearm massage, and a warming mask to infuse your hands with moisture. **\$50**

Basic Manicure - nails are trimmed and shaped. Cuticles are soaked then gently pushed back followed with a hand massage. A polish application completes the treatment. **\$40 /**

MAINS ET PIEDS

Pédicure Spa - un soin luxueux, riche en minéraux et huiles essentielles. En plus de votre pédicure de base, recevez un doux gommage, un massage relaxant des pieds et avant-jambes suivi d'un masque hydratant des pieds. **75\$**

Pédicure de Base - un bain des pieds nettoyant, un traitement des ongles et des cuticules, le ponçage des callosités et une application de crème rafraîchissante sur les pieds. Une application de vernis complète votre soin. **60\$**

Manucure Spa. En plus de votre manucure de base, recevez un doux gommage, un massage hydratant de la main et de l'avant-bras ainsi qu'un masque avec des huiles nourrissantes d'une odeur délicieuse. **50\$**

Manucure de Base - un traitement des ongles, un trempage, un soin des cuticules et un massage des mains. Une application de vernis complète votre soin. **40\$**

